

Unos presupuestos sociales y comprometidos con el medio ambiente

En los últimos años, la economía de Viladecans ha crecido. En nuestra ciudad se ha creado más empleo que en las de nuestro entorno. Tanto el Parc de Negocis como el nuevo sector económico de Ca n'Alemany, junto a la mejora de las zonas empresariales tradicionales, están siendo casos de éxito. Este nuevo empleo deriva en gran parte de la llegada de nuevas empresas, que sigue a buen ritmo –Brico Depôt ha sido la última en anunciar su pronta implantación en Ca n'Alemany–, pero también de la recuperación y crecimiento de las más veteranas.

Los fondos europeos Next Generation para la transformación digital y ecológica nos están ayudando a impulsar sectores estratégicos básicos. Viladecans está logrando financiación para proyectos que impulsan una ciudad más verde, educadora y resiliente, aspectos fundamentales en la estrategia de ciudad para los próximos años. Ya se han conseguido que dieciséis iniciativas locales se hagan realidad más rápido de lo previsto gracias a lograr estos fondos. Algunas ya han empezado a tomar forma, a pesar de que la mayoría se irán completando hasta el año 2025. El total de fondos concedidos por Europa suma casi 14 millones de euros en tres años.

Aun así, la situación económica internacional es inestable, condicionada por las guerras en Israel y Ucrania, y se ha creado una situación de inflación que nos afecta a todos. Por ello, los presupuestos municipales han experimentado un crecimiento de un 12 %, necesario para garantizar la calidad de vida y la atención a las personas en un momento de subida de los costes.

Las cuentas de 2024 se centran en reforzar los servicios públicos, como la mejora de la limpieza viaria y recogida de residuos, para lo que se realizará una nueva contrata, más ambiciosa que la que teníamos. Además, se incrementan notablemente la atención domiciliaria y el impulso de programas para la salud emocional y los cuidados a las personas más dependientes, a través del programa Viladecans em Cuida, así como se refuerzan programas educativos para jóvenes en ciencia y para el empleo como Labora Jove y la Escuela de Nuevas Oportunidades.

Los presupuestos también potencian el compromiso para una ciudad más sostenible y saludable, activa frente a la emergencia climática, en línea con nuestra distinción *Green Leaf* como Ciudad Verde Europea 2025. Se refuerza el mantenimiento de los espacios verdes, trabajando en la renaturalización de nuevos espacios y el aumento de la biodiversidad, y seguiremos mejorando las zonas de juego infantil de los parques. También se pondrán en marcha las Zonas de Bajas Emisiones y las áreas verdes de estacionamiento, una apuesta por facilitar el aparcamiento para los vecinos y mejorar la movilidad sostenible.

Entre las inversiones más importantes están la creación de unas pistas polideportivas cubiertas y un campo de fútbol 7 en Can Sellarès, el traslado de la Escuela Oficial de Idiomas al antiguo edificio de la escuela Àngela Roca o la construcción de un nuevo edificio empresarial en el Parque de Negocios para potenciar las oportunidades de ocupación de calidad. También se terminarán las obras de Can Modolell para recuperar el edificio histórico y ganar nuevas salas de exposiciones y actos, y continuarán las obras de la reforma de la rambla Modolell, uno de los ejes neurálgicos de la vida social y económica de Viladecans.